

# BOLETIN MENSUAL DEL SANATORIO QUIRÚRGICO DE ALMAGRO

Director: **Huberto Domínguez López**, Especialista en enfermedades de las vías urinarias

Este BOLETIN se reparte gratis entre la clase médica.-- Toda la correspondencia al Director

HACIA LA CONSTITUCION DE LA FEDERACION SANITARIA NACIONAL

## Dos importantes Asambleas en Toledo y Burgos

### EN TOLEDO.

En los días 17, 18 y 19 del corriente mes de Junio tendrá lugar en la histórica capital de Toledo; la celebración de la magna Asamblea regional encaminada a constituir la Federación Sanitaria de Castilla la Nueva.

Con tal motivo, en todas las provincias de nuestra región, están realizándose hace algún tiempo los trabajos necesarios para constituir en todos los Distritos las Federaciones Sanitarias, trabajos que, con todo entusiasmo, abnegación y fe, están llevando a cabo los partidarios decididos de esta forma de Asociación, designados por el Comité de Organización y propaganda que dirige en Sevilla el benemérito e inimitable compañero Dr. Centeno, único y verdadero redentor de nuestras clases.

Dejando a parte todo lo actuado por los compañeros de las provincias vecinas, en las que, como sucede en Cuenca, todos los Distritos están organizados ya, o como acontece en la nuestra, solo un par de ellos restan por organizar, y limitándonos a los trabajos llevados a cabo en la provincia de Toledo para organizar los Distritos y preparar la Asamblea, diremos que es verdaderamente abrumadora y digna de aplauso la labor efectuada por la Comisión organizadora.

Esta Comisión formada por los Presidentes de los Colegios de Médicos, Veterinarios y Practicantes, Sres. Perezagua, Medina y González; el delegado Farmacéutico Sr. Sanromán; los Médicos Señores Mateo y Sánchez Laulhé; Profesor Veterinario Sr. Muñoz y Practicantes Señores P. Ferrer, Pérez y Sánchez Largo, ha recorrido sin desmayar un momento la Provincia entera, a fin de dejar constituida en todos los Distritos la Federación de Clases

Sanitarias, piedra fundamental y base imprescindible donde ha de tener su asiento la proyectada Federación Sanitaria Nacional.

A este efecto han celebrado Asambleas en Ocaña, Sonseca, Escalona, Villacañas, Quintanar, etc. presididas unas por los delegados gubernativos, otras por el Inspector Provincial de Sanidad, Presidente de la Diputación, etc. reinando en todas el mayor orden y entusiasmo y abrigando esta vez los asistentes la esperanza, o mejor dicho la seguridad, de llegar por este camino a conseguir, las mejoras y reformas de que tan necesitadas están las Clases sanitarias, para poder cumplir con la elevada misión que les está encomendada y mejorar al propio tiempo su condición económica y social.

Simultáneamente con estos trabajos de organización sanitaria de los Distritos, en la Capital están efectuándose los de organización de las Sesiones de la Asamblea, de la que ha sido nombrado Secretario general el culto compañero de la localidad Dr. Angel Moreno, habiendo sido designados también por las Juntas de Gobierno de los Colegios las comisiones de alojamiento, fiestas y hacienda que ya llevan muy adelantada su labor.

Dado el entusiasmo reinante en toda la Región, el magno recibimiento que los toledanos de todas las clases sociales preparan a los Sanitarios que han de convivir con ellos durante esos días, honrándose mutuamente, y las simpatías con que el acto que ha de celebrarse, es visto por todos los sectores de la sociedad, es de esperar sea la concurrencia tan numerosa, como amena y agradable ha de ser la estancia y beneficiosos para la humanidad y

para nuestras clases, los resultados de la Asamblea.

A las 12 de la mañana del día 17, tendrá lugar la sesión de Apertura de la Asamblea, bajo la Presidencia del Emmo. Cardenal Primado que, de igual modo que el Cardenal Benloch en Burgos, ha tenido para los Sanitarios de Toledo la delicada atención de aceptar la Presidencia honoraria que le fué ofrecida; en cuyo acto de apertura estará acompañado de las Autoridades de la Capital.

### EN BURGOS

A continuación de la de Toledo, se celebrará en Burgos otra Asamblea para dejar también constituida la Federación Sanitaria de Castilla la Vieja, durante los días 20, 21 y 22.

Si entusiasmo demuestran los toledanos excusado es decir que no les van en zaga los burgaleses, quienes, desde el día 3 de Marzo último, en que se reunió en el Salon de Actos del Ayuntamiento de aquella Capital la Junta magna convocada por el Dr. Valero Carreras, Presidente de la Junta Sanitaria de Castilla la Vieja, hasta el momento actual, no han cesado los trabajos de organización de tan importante y deseada Asamblea.

Fué ofrecida la Presidencia de la Asamblea como así mismo de su Junta organizadora al Emmo. Prelado de aquella Diócesis Sr. Cardenal Benloch, quien dispensó a los Sanitarios la delicada y estimable deferencia de aceptar el honroso puesto que le fué ofrecido, para desde él honrar a su vez a los Asambleístas.

A su lado tomaron asiento en la Junta organizadora los Sres. Gobernador Civil y